



VNIVERSIDAD  
DSALAMANCA

CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL



DEPARTAMENTO DE FILOSOFÍA, LÓGICA  
Y ESTÉTICA  
ANA CUEVAS BADALLO  
DIRECTORA

Salamanca, a 15 de julio de 2023

En el día de hoy concluía el plazo para presentación de candidaturas a dos bolsas de trabajo del Departamento de Filosofía, Lógica y Estética. Desde hace unos días estamos recibiendo información con relación al sistema de Registro Electrónico de la Usal, según las cuales la Sede electrónica está teniendo problemas técnicos. Ante la posibilidad de que algún candidato haya intentado registrar su solicitud y no haya podido por esta circunstancia:

ROGAMOS se nos permita ampliar el plazo de presentación de candidatos para las bolsas de trabajo de Filosofía de la Ciencia y de Lógica hasta el lunes 18, inclusive.

Ana Cuevas Badallo

Directora del Departamento de Filosofía, Lógica y Estética